

Los procedimientos llegaron a mil 829 entre enero a abril

Hospital Traumatológico aumentó en un 40% las cirugías comparado al 2023

Con esto logró dar resolución quirúrgica a pacientes en lista de espera del 2018, 2019 y 2020.

Con la idea de aumentar la producción y avanzar en la disminución de la lista de espera quirúrgica, el Hospital Traumatológico de Concepción (HTC) está desarrollando desde fines del año pasado, una estrategia que busca hacer más eficiente el proceso quirúrgico. A partir de esto es que durante el periodo enero-abril del presente año, las cirugías realizadas llegaron a mil 829, superando en más de un 40% lo realizado en igual periodo del año pasado.

La implementación del Comité de Eficiencia Hospitalaria, reuniones semanales de tabla quirúrgica, la creación de la Unidad Pre Quirúrgica, han sido algunas de las acciones implementadas por el director del hospital, Edwin Nanco, con la finalidad de hacer más eficiente el proceso quirúrgico y aumentar la productividad.

“El objetivo es dar mayor fluidez a todo el tránsito que realiza una persona desde que ingresa a la lista de espera quirúrgica hasta que se opera. Verificar que el paciente tenga todos los controles que se requieren previo a la cirugía, que los quirófanos estén operativos, desarrollar estrategias para reducir las causales de suspen-



El hospital tiene una lista de espera de 4 mil 182 intervenciones.

sión de cirugías, en fin. Son múltiples factores los que contribuyen para que esto se realice de la mejor forma posible y en eso estamos trabajando”, explicó el directivo.

El Traumatológico logró dar resolución quirúrgica a pacientes en lista de espera del 2018, 2019 y 2020. “Esto nos tiene muy contentos, porque vemos que el trabajo de todo el equipo está dando resultados. Sabemos que nos queda mucho, tener personas desde 2021 esperando una cirugía, es

mucho tiempo, pero estamos haciendo todo nuestro esfuerzo para dar la resolución quirúrgica”, expresó Nanco. A la fecha, el hospital tiene una lista de espera de 4 mil 182 intervenciones quirúrgicas. Esta cifra se explica porque durante la pandemia se dejaron de realizar cirugías electivas, ejecutando sólo las de urgencia. “Tenemos proyectado realizar del orden de las 5 mil 300 cirugías. El objetivo es terminar con la lista de espera 2021, principalmente”, recalcó el director.